





EN LA FOTOGRAFÍA aparece, segundo de izquierda a derecha, el poeta porteño Alfonso Larrahona, que con su recital de anoche en el Auditorio de Radio "La Discusión" dio comienzo a las festividades universitarias del Grupo Literario Nuble.

Con él aparecen, en primera fila, el profesor de la Universidad de Chile - Chillán, Juan Gabriel Araya; el profesor y poeta Sergio Hernández, y el presidente del Grupo Literario, profesor Carlos R. Itzaché.

Poeta Alfonso Larrahona comenzó el aniversario del Grupo Literario Nuble

Ayer, con un recital del escritor y poeta Alfonso Larrahona Maestri, el Grupo Literario Nuble comenzó a celebrar su décimo quinto año de vida al servicio de la cultura, las letras y el arte en general. El recital del poeta Larrahona se realizó en el auditorio de Radio La Discusión a las 19.30 horas.

El poeta nació en Valparaíso y es profesor universitario. Hoy, ya retirado de las aulas universitarias, dedica su tiempo a la pasión de su vida: escribir, y uno de sus temas favoritos es el mar, que le ha acompañado desde su niñez.

Entre los libros de poemas publicados por Alfonso Larrahona mencio-

naremos: "Guitarrero nocturno", "Varaciones en mi día", "Tremendimiento del Mago", "Habla el mar", "Laberinto", "Vieja Galaxia porteña", "Valparaíso en la poesía", "Lenguaje del hombre", "Valparaíso, ciudad de los balcones", etc. El escritor manifestó a LA DISCUSIÓN que "habría venido a Chillán aunque no hubiera recibido invitación, porque —agregó— mi deseo profundo era estar junto al Grupo Literario Nuble en tan significativa fecha, y para estar junto a quienes como hormigas están haciendo una labor importante en pro de las letras chilenas".

EL RECITAL

El poeta chilenojero Víctor Aciar, al comentar el recital, hizo una pequeña reseña del décimo quinto aniversario de la institución, destacando sus realizaciones más destacadas y poniendo especial énfasis en la labor

mentre —de hermandad— que se mantiene con otros grupos literarios de otras ciudades, como es el caso de Ancos de Linares, etc.

El socio y Director del Grupo Literario Nuberito Lavanderos hizo la presentación del poeta Alfonso Larrahona, destacando las fases más importantes de su variada trayectoria en las letras chilenas.

Y, como es costumbre en el Grupo Literario Nuble, se alternó la literatura con la música. En esta oportunidad los asistentes pudieron escuchar a la soprano Silvia Cañas de Méndez, integrante de la Academia Lírica de Chillán, que interpretó, en su primera intervención, "Vienna, ciudad de mis ensueños".

En segunda se escuchó a Alfonso Larrahona, quien habló sobre su vida artística, de docente y dio lectura a sus poemas.

Terminó el recital con

Poeta Alfonso Larrahona comenzó el aniversario del Grupo literario Ñuble [artículo] Edilberto Domarchi V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Domarchi V., Edilberto, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Alfonso Larrahona comenzó el aniversario del Grupo literario Ñuble [artículo] Edilberto Domarchi V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)